

Exposition à Paris : "Sourire d'Afrique"

Sous l'impulsion de Don Alvaro : des projets de développement en Afrique exposés à Paris

03/09/2014

Une exposition à Paris

Alors que la béatification d'Alvaro del Portillo approche à grands pas, puisqu'elle aura lieu le 27 septembre à Madrid, le service de communication de l'Opus Dei en France et l'association Harambee

vous proposent une exposition : « **Sourire d'Afrique** », qui vous permettra de découvrir les nombreux projets et initiatives lancés et soutenus par monseigneur Alvaro del Portillo.

Alvaro del Portillo, élu à la tête de l'Opus Dei le 15 septembre 1975, fut le premier successeur de Saint Josémaria après avoir été son bras droit pendant de nombreuses années. En tant que prélat, il a promu le début de l'activité de l'Opus Dei dans 20 nouveaux pays et encouragé la mise en route de nombreuses initiatives sociales et éducatives.

Pour accéder au site de Mgr Alvaro del Portillo : cliquez [ici](#)

Lire aussi : "[une nouvelle béatification](#)"

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/exposition-a-
paris-sourire-dafrique/](https://opusdei.org/fr-fr/article/exposition-a-paris-sourire-dafrique/) (22/02/2026)